



Sehr geehrte Sportfreunde,

die SG Großkonreuth hatte über die Wintermonate in Zusammenarbeit mit der Alpha-Jugend-Sport eine Aktion, im Rahmen der Förderung der Jugendspieler gemeinsam gestartet!
Inhalt der Aktion waren, abonnieren von diversen Zeitschriften.

Herr Burghard Singer kam auf den Vorsitzenden der SGG zu und informierte ihn, über den Ablauf der Aktion, Singer erklärte alles sehr verständlich und stellte sicher das alles mit rechten Dingen abläuft:

Nach Absprache der Aktion in einer Vorstandsschaftssitzung gab man Herrn Singer grünes Licht zum Start der Jugend-Förderung.

Bestandteil der Aktion war, das die Jugend der SGG ab 40 abgeschlossenen Abbos einen kompletten Trikotsatz inkl. Torwarttrikot, inkl. Vereinsnamen und Nummernflock bekommt.
Von 2-24 Teilnehmern, je 2 Teilnehmer 1 Trainingsball
Von 25-40 Teilnehmern, 14 Trikots od. Trainingsbälle

Die Vorstandschaft war am Anfang skeptisch ob das Vorhaben in unserer Gemeinde ankommen würde!

Aber als Herr Singer und sein Team durch die Dörfer gingen und im Auftrag der SGG den Bürgern der Marktgemeinde die Aktion vorstellte, stellte sich nach wenigen Tagen heraus, das die ganze Sache gut ankommt und ein Erfolg werden sollte.

Von den meisten Leuten wo Herr Singer und sein Team Zuhause erschienen, kamen nur positive Reaktionen, das alles ausführlich erklärt und jedem verständlich gemacht worden ist. Das Team um Herrn Singer war sehr freundlich und machte auch jedem klar damit keiner verpflichtet sei, an der Aktion teilzunehmen. Wer kein Abbo wollte, bekam noch die Möglichkeit einen Trainingsball für die SGG-Jugend zu Spenden, auch dieses Angebot von Herrn Singer wurde sehr gerne angenommen!

Alles in allem war das ganze eine gelungene Aktion für beide Seiten!

Unsere bedenken am Anfang haben sich schnell in Luft aufgelöst, wir können jedem dazu raten, mit Alpha-Jugend-Sport zusammenzuarbeiten, die Kommunikation war sehr gut, hätten wir so nicht erwartet!

Einer weiteren Zusammenarbeit steht nichts im Wege, da das Vertrauen und der nette persönliche Umgang immer bei uns in Erinnerung bleiben wird!

Mit Sportlichen Grüßen,

Alexander Völkl
1. Vorstand SG Großkonreuth

Großkonreuth, 01.05.2011